

De Jérusalem, le mardi 17 septembre 2024,

Chers amis du réseau Saint Laurent, voici les nouvelles du jour.

Cet après-midi, notre groupe s'est rendu dans le désert. Après une petite marche et un temps de silence, nous sommes descendus visiter nos amis bédouins du Sea Level. Nous avons été très chaleureusement accueillis par notre ami Jamil et sa famille.



Ses premières paroles ont été que nous lui avions manqués parce que les groupes du Réseau Saint Laurent laissent toujours une trace dans leur mémoire». Vous vous venez pour nous rendre visite alors que les groupes de touristes viennent simplement pour randonner ».

Jamil nous dit que depuis un an sa communauté ne voit plus personne. Elle vit dans une peur latente. La situation pour les enfants reste toujours très difficile. Ils n'ont que très peu été à l'école cette année ce qui le désole parce que dit-il « c'est en étudiant qu'on peut servir les gens ».

Quand on lui a demandé le message à transmettre à nos groupes, il nous a confié avoir gardé tous les cadeaux qui lui ont été faits et nous a dit « Moi, c'est surtout un message d'amour et d'affection que je veux vous envoyer. Il faut garder espoir, le Créateur et la nature donneront toujours raison à ceux qui sont dans la justice ».

Nous avons terminé la soirée autour d'un vrai festin ! Et les enfants nous ont enchanté par leur danse.





VISITE A LA TENTE DES NATIONS

Robert, de Toulon, a été marqué par la simplicité de Daoud : « *Malgré tout ce qu'il lui est arrivé, il reste toujours un homme digne .* »

Daoud se bat depuis 33 ans pour avoir la reconnaissance légale de la propriété de sa terre. Actuellement sa situation est de plus en plus difficile, il se sent de plus en plus isolé. « *On peut prendre exemple sur cette personne qui est pour moi un être cher que l'on doit respecter* »

Ce que nous a exprimé Daoud : par son exemple de résistance, il veut encourager tous ceux qui ont des vies difficiles : « *Même si nous sommes dans un tunnel très très long, nous sommes convaincus que la flamme de l'espérance est allumée. Chacun doit croire en nos potentiels à tous pour résister et ne jamais se mettre en position de victimes et rester debout.* »

Daoud souhaite que nous puissions transmettre ses messages à nos amis, il veut bien que l'on parle de ses difficultés, mais il désire avant tout partager l'espérance qu'il porte. Sa pédagogie est très simple : « *De travailler la terre, reconstruit l'énergie de chacun* »

« *Par la terre, on se remet debout* » était le thème du dernier camp d'enfants qui a pu être organisé à la Tente des Nations à l'été 2023...

Mercredi 18 septembre :

Troisième matinée du travail de relecture **dans la magnifique véranda** de la Maison d'Abraham



Saurez-vous retrouver Daoud sur la photo ?

A demain !

Célébration de clôture pour le départ de quelques membres de notre groupe de travail, ce mercredi 18 septembre, avant leur retour en France